
Usando a lei da atração
Sex, 04 de Abril de 2008 03:00

Entendendo o que é a lei da atração, e porque tanta gente experimenta e logo desiste de
usá-la. Essa lei é poderosa sim,mas é necessário saber usá-la.

  

Palestra realizada no dia: 04/03/2008

  

Local: Site www.netsalas.com.br - Projeto Vitarum

      

Exclusivo para para usuários registrados ao site!  

  

{fua_part id=3}

  

CLIQUE AQUI PARA ASSISTIR - duração: 1 hora

  

{/fua_part}

 1 / 1

http://www.netsalas.com.br/realizados/sandrade/lei/index.html

